

heureuses de pouvoir payer la corde dont se sert leur pauvre bedeau pour leur faire annoncer d'un océan à l'autre et même au-delà des flots, les triomphes de la foi chrétienne.

CHANGEMENT D'ADRESSE — Vu qu'il nous est impossible de deviner les changements d'adresse de nos abonnés, nous leur serions très obligés s'ils voulaient nous en informer. Ils s'éviteraient ainsi la peine de nous écrire des lettres agréables ni pour eux ni pour nous surtout, qui n'avons pas l'avantage d'être sorciers ou devins.

### RETOUR DE SA GRANDEUR MGR L'ARCHEVEQUE.

Sa Grandeur Mgr l'archevêque est arrivé de Rome mercredi le 31 octobre.

LES CLOCHES sont heureuses de l'heureux retour de Sa Grandeur et remercient Dieu d'avoir ramené sain et sauf au milieu des siens, le Premier pasteur du diocèse. Monseigneur s'était embarqué à Naples le 10 octobre dernier en compagnie du chancelier du diocèse M. l'abbé Béliveau.

La traversée a été des plus agréables grâce à une mer généralement paisible, à une installation princière, à une société choisie et grâce aussi aux attentions délicates de M. le Commandant Pavy, le type achevé de la distinction et de la courtoisie françaises.

Une journée et une nuit de brouillard épais, près des bancs de Terre-Neuve, et autant sur les côtes du Maine et du Massachusetts, et le rugissement de la sirène ont été avec l'agitation qu'a créé le passage de deux voiliers et de deux transatlantiques les seuls incidents de la traversée qui a duré onze jours et demi.

Arrivée à New-York le 23, Sa Grandeur n'avait pu descendre à terre que le 24. L'Église célébrait ce jour-là, la fête de St Raphaël qui après s'être fait le guide et le protecteur de nos voyageurs durant leur voyage, les a ramenés pleins de santé.

ST-MARY'S CHURCH — Dimanche soir, Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque est allé à l'église Ste-Mary et y a donné le sermon.